

Association des Anciens Combattants de la Première Armée Française «Rhin et Danube» du Doubs - Dévolution d'une stèle à la Ville de Besançon

M. FOUSSERET, Maire, Rapporteur : L'Association des Anciens Combattants de la Première Armée Française «Rhin & Danube» du Doubs (Président : M. Bernard VILLEQUEY) regroupant les sections locales du département et dont les membres ont participé aux combats de la Libération sous les ordres du Maréchal de Lattre de Tassigny, a procédé à sa dissolution le 1^{er} juin dernier eu égard à l'âge, voire l'état de santé de ses membres.

Afin que perdure la Mémoire auprès des générations futures, l'Association, avec l'accord de la Municipalité, a érigé sur ses propres deniers une stèle située dans les jardins du Casino, rappelant le sacrifice des 14 000 soldats de la 1^{ère} armée Française «Morts pour la France». La stèle a été inaugurée le 11 mai dernier en présence des autorités.

L'Association, avant sa dissolution, a fait part de son souhait de transmettre à la Ville de Besançon cette stèle afin que celle-ci et le témoignage qu'elle porte soient préservés à l'avenir.

Proposition

Le Conseil Municipal est invité à accepter ce don.

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 7, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide d'adopter la proposition du Rapporteur.

Récépissé préfectoral du 19 juillet 2010.